

## La Navidad vuelve a empezar

Érase una vez una familia a la que le encantaba la Navidad, de hecho todos los años decoraban su casa con luces, botes, carteles... Y cómo no el árbol de Navidad. Esa familia la acompañan una mujer; Carla, su esposo; José, su hija; Carlota y su hijo; Martín.

Los niños estaban emocionados, pues hoy era el día en el que iban a decorar su casa. Empezaron poniendo el árbol de Navidad, después las guirnaldas, las luces, los carteles... Al final quedó todo precioso y alucinante, todos los que pasaban por ahí quedaban alucinados. Quedaban dos semanas para Nochebuena, en esas dos semanas hicieron unas galletas para todo el que pasara por su casa, cogióse una. Al fin llegó Nochebuena, la noche que todos estaban esperando. Cenaron pollo asado, jamón, maníscos y de postre turron. Cuando terminaron de cenar alguien tocó a la puerta, abrieron y había muchos regalos, ellos sabían quién había sido, ¡había sido Papá Noel! Al día siguiente, jugaron con sus juguetes, en todo el día no se separaron de ellos, hicieron un muñeco de nieve, comieron turron y lo más divertido fue cuando vinieron sus amigas a su casa y todos les enseñaron sus juguetes tan divertidos que le había dejado Papá Noel la noche anterior. A María le había dejado una pelota de fútbol, a Jaime un camión, a Alba un carro con su bebé y... a Carlota un tutú, un maillot, y unas zapatillas de punta y a Martín una mochila del Real Madrid, unos rotuladores y una diana para jugar con su familia. Y los Reyes les trajeron un juego de mesa para todos, a Carlota un reloj y a Martín una moto para montarla.

Al pasar unos meses se enteran de que el padre debe estar en el hospital y no sabían cuándo iba a poder irse a casa. La madre se puso triste al ver a su marido allí en la camilla y solo poder verlo una vez a la semana. Pero un día cuando la madre fue a visitarlo no estaba:

- Ojalá haya salido ya - pensó la mujer.  
De repente un médico que pasaba por allí le dijo:  
- ¿A quién buscas?  
Ella le respondió:  
- A mi marido llamado José, él estaba en esta habitación la última vez que vine a visitarlo.  
- Iré a preguntar por él, ahora vuelvo - dijo el hombre preocupado.  
El hombre volvió con mala cara, él dijo:  
- Me temo que su esposo ha muerto, debido a un infarto. Él murió anoche a las 02:34.  
A ella por los ojos le salía un mar de lágrimas, mientras tanto dijo:  
- Pero mi esposo ayer estaba bien - dijo ella mientras lloraba.  
A la mañana siguiente, se lo dijo a sus hijos y se pusieron muy tristes, todos lloraban y pensaban que porque le había tocado a su padre.

Pasados unos meses llega el día en el que solían decorar su casa para Navidad, pero su madre no quiso decorar la casa debido a que su esposo era el que solía decorarla siempre, le traía regalos sobre él y se ponía triste y no quería pasar ese día así. Un día después la madre siente dolores de barriga muy fuertes y va al médico y se entera de que está embarazada de dos meses, ella se acuerda de su marido, que era lo que más quería; un tercer hijo. Al volver a su casa se siente orgullosa porque al fin ella había cumplido el sueño de su marido. Después se lo cuenta a sus hijos y ellos se ponen muy felices.

Al fin llega Nochebuena, ellos no la celebran pero aún así Papá Noel le trajo a Carlota una bici nueva, y a Martín una pelota firmada por todos los jugadores del Real Madrid. Y los Reyes le trajeron a Carlota unos lápices y rotuladores de colores, a Martín una bici, y a su mamá una pulsera con un corazón que ponía "Family".

Al pasar siete meses nace la nueva bebé llamada Sofía, los niños fueron a ver a su mamá y a su nueva hermanita y recordaban todos con amor a su padre.

Pasados siete años, Sofía se hizo un poco más grande y durante todos esos años nunca habían vuelto a celebrar la Navidad ni a decorar su casa. Entonces Sofía le preguntó a su madre:

- ¿Mamá porqué mis amigos decoran sus casas para "Navidad"? ¿Y qué es eso de Navidad?

- Sofía tus amigos decoran sus casas porque llega Navidad, la Navidad es el día en el que se celebra el nacimiento de Jesús - dijo su madre.

- Nosotros antes la decorábamos pero desde que tu padre se murió nunca la hemos vuelto a celebrar, también te traen regalos Papá Noel y los Reyes Magos - volvió a decir su madre.

- ¿Papá este año la podemos volver a celebrar? - preguntó Sofía.

- Ya se verá, pero si tu quieres se puede intentar - dijo Carla.

Unos días antes de Navidad le dieron una sorpresa a Sofía, iban a decorar su casa por primera vez con su hermana. Ella lo pasó muy bien, y todos juntos se hicieron una foto y dijeron: la Navidad vuelve a empezar. Al final Sofía hizo que volviese la Navidad a su familia. Ella puso una foto de su papá al lado del árbol de Navidad. Papá Noel le trajo a Carlota una pulsera, a Martín un fútbolín y a Sofía una cocinita de juguete. Y los Reyes Magos le trajeron a Carlota libros, a Martín un patinete, a Sofía un carro muy bonito con dos bebés y a su madre un collar con un árbol de la vida con todos los nombres de su familia y un jersey azul celeste. Al final Sofía pudo hablar con sus amigos sobre la Navidad.

